



#VACUNASANTICOVID

Moderna Tx, ya casi con su registro

LA COFEPRIS ANUNCIÓ QUE YA INGRESARON LA INFORMACIÓN FALTANTE

POR YAZMÍN ZARAGOZA

YAZMIN.ZARAGOZA@ELHERALDODEMEXICO.COM

La Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) anunció que Asofarma, representante legal de la farmacéutica Moderna Tx, ingreso la información faltante para obtener su registro sanitario y con ello poder comercializar las vacunas antiCOVID, Spikevax monovalente.

En su cuenta de X, la Cofepris explicó que la resolución final sobre la autorización de este registro sanitario será emitida en los próximos días.

Por tanto, es Moderna Tx la primera en completar los requisitos de la

22

DE SEPTIEMBRE INICIÓ LA REVISIÓN PARA COMERCIALIZACIÓN.

29

DE NOVIEMBRE FUE LA FECHA PREVISTA PARA LA RESOLUCIÓN.

FOTO: CUARTOSCURO



• **PROCESO.** Se busca elevar los estándares de seguridad de la vacuna.

autoridad regulatoria, luego de que se aplazó el trámite porque las empresas dedicadas a la fabricación de medicamentos informaron que carecían de la nueva información solicitada.

Cabe recordar que la autoridad regulatoria había informado que sería el 29 de noviembre de este año cuando preveía que se diera una resolución para autorizar el uso comercial de las vacunas, siempre y cuando las empresas solicitantes ingresaran la información requerida como un mecanismo de prevención. 🗨